



Pide Mier a Corte no ser juez y parte

REFORMA / STAFF

Para evitar conflictos de interés, la Suprema Corte de Justicia debe excusarse de participar en la discusión de las controversias relacionadas con la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF), señaló Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena

Esa abstención es crucial, dijo, pues los fideicomisos están vinculados a recursos de los cuales ministros y magistrados de la Corte son beneficiarios directos.

“Estamos trabajando en la preparación de una solicitud, a través de la Comisión de Puntos Constitucionales, para que la Junta de Coor-

dinación Política instruya al abogado de la Cámara de Diputados a defender la soberanía que corresponde al Poder Legislativo”, indicó Mier mediante un comunicado.

Agregó que, igual que el PJF exige el respeto a su autonomía, “nosotros también exigimos que el control presupuestal que la Constitución otorga a la Cámara de Diputados sea respetado por el Poder Judicial”.

Respecto al Presupuesto 2024, informó que están iniciando su revisión.

“Hoy (ayer) por la noche comenzaremos a trabajar en la redacción del dictamen. Es probable que tengamos un anteproyecto listo para el próximo martes”, consideró.

De acuerdo con el dipu-

Ignacio Mier,
diputado de Morena



/// Nosotros exigimos que el control presupuestal que la Constitución otorga a la Cámara de Diputados sea respetado por el Poder Judicial”.

tado, se acordó con el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Erasmo González, que el miércoles se presente el dictamen y se comparta con todos los diputados para su consideración.